

Sud-Ouest du JEUDI 24 Avril 2025

SAINT-LOUBÈS

Cap sur l'inclusion et le partage pour une journée handivoile réussie

Mardi 15 avril, au port de Cavernes, le Club Nautique Loubésien (CNL) a organisé la première journée handivoile de l'année 2025.

Mises en place depuis 2011 par la commission handivoile du club et le Comité départemental handisport, ces journées permettent aux personnes en situation de handicap de découvrir la pratique de la voile.

Andrée et Dimitri Zvorykin ont ainsi accueilli, le matin, cinq personnes de l'IME Pierre-Delmas de Mérignac et leurs trois accompagnatrices.

Balades d'une heure

Avec les skippers du club Claude Frichou, Loïc Viollet et Nacer Hanifi ainsi que Simon Begue, agent de développement au comité handisport, ils ont proposé une heure de navigation sur le voilier sprint Cavernes, spécialement adapté au handicap.

L'après-midi, deux autres sorties ont été réalisées pour dix per-



Embarquement pour une balade d'une heure. L.P.N.

sonnes des MAS Les Jonquilles de Biré et l'accueil de jour de Tresses, l'institut d'éducation motrice de

Biré et le centre d'accueil de jour avec neuf accompagnateurs.

Jean-Pierre Nowak